

sind, die von der imperialistischen Reaktion errichtet wurden und werden.

*Frage:*

Wie können wir in der Deutschen Demokratischen Republik dazu beitragen, daß die Festigung des Friedens in Europa weitere Fortschritte macht?

*Antwort:*

Wir werden, wie ich bereits sagte, alles in unseren Kräften Stehende tun, um im Interesse des europäischen Friedens und im Interesse des Volkes der Deutschen Demokratischen Republik unseren konstruktiven Beitrag zu leisten. Wir haben uns auf dem VIII. Parteitag die Hauptaufgabe gestellt, alles zum Wohle des werktätigen Volkes zu tun. Dem entsprechen die Beschlüsse auf dem Gebiete der Außenpolitik, die auf Frieden, Entspannung und Sicherheit gerichtet sind. Das ist unser Wort, das ist unser Denken, und das ist auch unsere praktische Politik. Das Wichtigste, was wir zur gemeinsamen aktiven Friedenspolitik beitragen können und müssen, ist die allseitige Stärkung unserer Deutschen Demokratischen Republik. Ihr widmen wir entsprechend den Beschlüssen des VIII. Parteitages unsere ganze Kraft. In diesem Sinne macht jeder Bürger der Deutschen Demokratischen Republik eine Außenpolitik des Friedens.